

Cubanas al Continental y otras novedades del ajedrez



La Habana 18 nov (Jit) Aunque todavía no se publica la nómina completa de sus animadoras, ya fueron confirmadas que serán siete las cubanas en el Campeonato Continental de Ajedrez de Aguascalientes, en México, mientras desde otras partes del mundo la Federación Internacional anuncia novedades para el 2020.

Según el blog de ajedrezcuba.com la armada caribeña estará integrada por la campeona nacional Oleiny Linares, Lisandra Ordaz, Maritza Arribas, Yerisbel Miranda, Yaniela Forgas, Yoana González y Karen Gutiérrez, quienes enfrentarán la primera ronda el martes 19.

La fecha de llegada a la localidad azteca está prevista para mañana, pero no será hasta un día después que se inicie el calendario con nueve rondas por el sistema Suizo y cierre el 26 próximo.

En la justa se pondrá nombre a una plaza para la Copa Mundial del año entrante y seguramente contará con la asistencia de otras reconocidas jugadoras de la región, como por ejemplo la peruana Deisy Cori, reina defensora.

Y mientras esto sucede en América, desde Europa llegan confirmaciones de fecha para el Torneo de Candidatos y cambios para la Olimpiada Mundial del 2020, específicamente de su organizador: la Federación Rusa.

En reciente conferencia de prensa del titular de la entidad rusa, Andrey Filatov, el presidente de la FIDE Arkady Dvorkovich, y el excampeón mundial Anatoly Karpov anunciaron que Ekaterimburgo organizará entre el 15 de marzo y el 5 de abril la disputa entre los ocho candidatos.

«Visito regularmente Ekaterimburgo y admiro cómo ha florecido recientemente la ciudad. Ekaterimburgo tiene toda la infraestructura necesaria para organizar el mejor torneo de Candidatos en la historia del ajedrez. Estaré allí yo mismo participando en el programa cultural del evento», dijo Karpov y publicó el sitio web www.fideamerica.com.

De esa cita saldrá el rival del actual monarca, el noruego Magnus Carlsen, en match previsto para finales del 2020 y posiblemente en la ciudad de Buenos Aires, Argentina.

El otro tema anunciado por los rusos es la celebración de una Paralimpiada de Ajedrez junto a la tradicional Olimpiada Mundial. Ambos certámenes coincidirán en tiempo, aunque no en espacio, pues la primera será acogida por Khanty-Mansiysk junto al Congreso de la FIDE, y la Olimpiada se trasladó a Moscú.

El 29 de julio será la ceremonia de apertura para los dos eventos, en la primera de esas ciudades, y entre el 30 y el 4 de agosto se jugará el torneo de personas con discapacidad, en tanto las acciones de Moscú trascorrirán del 6 al 17.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/207812-cubanas-al-continental-y-otras-novedades-del-ajedrez>



Radio Habana Cuba